



**Nombre del alumno: Luis Fernando  
Ruiz Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Agenor  
Abarca Espinosa**

**Nombre del trabajo: Resumen**

**Materia: Medicina del Trabajo**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: Quinto Semestre**

**Grupo: C**

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de septiembre de 2024.

## INTRODUCCION

Se busca relacionar comprender sobre la Medicina de trabajo conociendo sus dimensiones sobre la participación en proteger la atención Médica del trabajo se han observado que han habido cambios Para proteger a los trabajadores mediante Un servicio médico que puedan disminuir los altos índices de enfermedades en el área de trabajo.

Se abordarán temas principalmente en la minería donde se ha visto que los trabajadores han presentado un mayor indicio de enfermedades y observar qué métodos Se han sugerido para promover la salud a nivel de los trabajadores.

La medicina trabajo busca aplicar una precaución por ciertas atenciones para el área médica esta área tuvo ciertos años. En la atención de los trabajadores mineros buscando mejorar el estilo de salud y evitar el número de mineros. Ciertos personajes de la medicina mencionan que los trabajadores estaban muy maltratados donde tenían una mala tensión médica y presentaban Un número de mineros enfermos Porque algunos eran esclavizado y golpeados.

Posteriormente en las guerras que se sucedieron en el siglo XIX y principios del siglo XX la Medicina de trabajo realizó ciertas modificaciones en los derechos de los trabajadores principalmente en la salud y su atención donde buscaban Una compensación de los días que estuvieran en casa debido por accidentes y enfermedades laborales.

Cuando comenzó el siglo XV se genera una gran obtención sobre las causas a problemáticas sobre los accidentes y enfermedades respiratorias principalmente en la población minera. viendo ciertas necesidades que se parecían en las minas por lo que genera Un puesto de médicos en minas. con la evolución ciertos investigadores tenían noción de estudiar Sobre el efecto tóxico del plomo y el mercurio Sobre el efecto tóxico del plomo y el mercurio. También ciertos trabajadores Como los artesanos En esa época generaban daños en su salud por no tener los cuidados necesarios para evitar

enfermedades. estos datos empezaron a ser observados por Francisco Lopez de Arevalo Donde redactó sobre las padecimientos de las personas mineras ciertas patologías que se generaban en las minas y mencionaba el estilo de vida que podía ser factor a generar enfermedades, basándose a ciertos hechos Empezaron a solucionar el medio laboral creando un dispositivo en los mineros que fue un gran hospital de los mineros enfocándose a solucionar sus padecimientos y apoyar en su recuperación generando una mejor higiene en los trabajadores. Con el desarrollo de la sociedad hubo cambios principales en grandes industrias buscando ciertos argumentos en la higiene en sus trabajadores y mejorando así las condiciones en la salud y en sus instalaciones.

Se empiezan a generar recomendaciones en las empresas basándose en las condiciones de la higiene y para ver los cambios, Llevando un control Con el uso de gráficas Observando el número de mortalidades por oficios peligrosos y si un trabajador Debería ser compensado a nivel económico.

## CONCLUSION

La Medicina de trabajo busca generar condiciones De la salud Para el beneficio de los personales de trabajo, con el avance de los años se ha buscado ayudar a los trabajadores que no se han maltratados En sus horas de jornada laboral teniendo derecho o tener una remodelación económica. en cualquier instalación de área de trabajo Tendrán ciertas condiciones el mantenimiento para no poner en riesgo la salud de Los trabajadores. basándose en la actualidad es el beneficio que se ha generado para la sociedad.